

pueden seguir otros; cada carro debe llevar su música y acompañamiento arreglado á lo que el carro represente.

A. E. NIETEMOC.

**REMITIDO.**

Charcas [Estado de San Luis Potosí].

Agosto 11 de 1886

Señor Redactor de *El Monitor*: México.

Muy apreciable señor:

Tengo á la vista el número 22 del periódico que vd. dignamente redacta, el cual es fecha 30 de Julio próximo pasado, apareciendo al final de dicho periódico en donde se habla de noticias, un párrafo que escriben de esta población, referente á mi persona como Agente Municipal, en el que hace constar un hijo de Charcas ciertas aseveraciones que ofenden mi reputacion en alto grado, las que jamás dejaré desapercibidas por ser de todo punto falsas y trato de desvanecer con pruebas justificadas. Mas como para entrar en argumentos y saber á qué atenerme y con quién entenderme, necesito saber el nombre del autor de dicho párrafo, en virtud de la responsiva de ley que indudablemente depositó en esa redaccion el referido hijo de Charcas para su publicidad, me permito suplicar á vd. con encarecimiento se digne comunicarme por el correo siguiente, quién tuvo la bondad de ocuparse de mí, para poderme justificar con él y el público.

Esta ocasion me proporelona ofrecerme á sus órdenes en este mineral y como su afmo. amigo y S. S.—*Alberto Calderon.*

\*\*\*

Esperamos que *El Hijo de Charcas* que nos sorprendió con su anterior noticia, conteste al Sr. Calderon.

**TELEGRAMAS.**

El Paso, Agosto 15.—Se han recibido despachos expresando que ayer salió de Washington un comisionado especial que llevaba documentos importantes para la ciudad de México, y que iba á conferenciar con el Gobierno Diaz respecto al asunto Cutting. Todavía no se confirman oficialmente esos despachos.

Por aquí en la frontera el caso Cutting carece de interés y hay conviccion de que

será arreglado por las autoridades de Washington diplomáticamente.

Berlin, Agosto 15.—Prusia y el Vaticano han terminado sus disputas, firmando un convenio que reglamentará el nombramiento de eclesiásticos y la dotacion de curatos y obispados en Prusia.

Nápoles, Agosto 15.—Se han descubierto aquí cuatro casos de cólera; los enfermos son personas huidas de distritos invadidos por dicha enfermedad.

Lóndres, Agosto 16.—Mañana deberá presentar la reina su discurso en el Palacio Osborne. No se sabe la política que se indicará en dicho discurso.

La fundicion de Kennerly, Condado de Stafford, cerró sus puertas por carecer de ventas. Más de mil artesanos quedan sin trabajo.

Madrid, Agosto 16.—El Gobierno español ha dado concesiones para establecer nuevas líneas de vapores para el Sur, Centro y Norte América, que principiarán sus viajes en Junio de 1887.

Vienna, Agosto 16.—La ciudad húngara de Silen ha quedado reducida á cenizas. Se quemaron 400 casas, una escuela y un convento. La pérdida se estima en más de 250,000 francos.

Roma, Agosto 16.—Los informes de ayer respecto al cólera, son haber habido 210 casos nuevos y 89 defunciones en diversos lugares.

Berlin, Agosto 16.—El emperador Guillermo expresó en una reunion oficial los sentimientos de simpatía que

abriga hácia la nacion americana.

**NOTICIAS**

\* El domingo por la mañana, en el paseo de la Reforma, estaban situados los batallones de Zapadores, 1º de Artilleros, 4º Regimiento de Caballería, un piquete de Gendarmes del Ejército y el 21º batallon de infantería. Se trataba de entregar á este último la nueva bandera, por haber cumplido la que tenia, su tiempo de duracion.

A las once de la mañana, las músicas dejaron oír nuestro entusiasta Himno Nacional, presentándose el Primer Magistrado de la República, á quien acompañaba el señor Secretario de Gobernacion y los generales Corona, Ceballos, Hinojosa, Carrillo y varios jefes de alta graduacion.

El abanderado del 21, acompañado de su jefe el coronel Cueto, entregó al señor Presidente la antigua tricolor enseña, y acto continuo, empuñando la nueva este alto Magistrado, dirigió una breve alocucion á los soldados, y despues de recibir de ellos la protesta de ser fieles á la patria y defender las instituciones y la integridad nacional, les hizo entrega de su nueva bandera, retirándose á un lado de la Avenida para ver desfilar la columna que á las órdenes del Sr. General Coronel Cortés y Frias, hacia los honores de Orleananza.

Ojalá que los dignos soldados del 21, recordando siempre su protesta, sepan defen-